

# Art en sac s'est fait une place

Le festival Art en sac progresse d'année en année. La troisième édition, ce week-end, a proposé un large choix au public : du théâtre, de la musique, de nombreux arts plastiques, etc. De quoi combler toutes les attentes.

La pièce de vendredi soir, « Au rendez-vous des palombes », de la troupe Les Sac'ripants, a connu un large succès. Samedi, 35 artistes de tous les horizons ont présenté leurs œuvres (peinture, sculpture, gravure, photographie, vitraux, etc.) dans 12 sites du centre-bourg.

Parmi les plus originaux, les cartons de JKM. Cette jeune amatrice d'Oeyreluy utilise du carton d'emballage pour fabriquer des objets ou des tableaux fort sympathiques, aux couleurs chatoyantes. Lunade-fuego, Canadienne installée à Blanquefort (Gironde), fabrique des mandalas tissés selon son inspiration ou la demande de ses clients. Enfin, Michel Lafourcade, de Saugnac-et-Cambran, réalise de magnifiques décorations végétales.

## Les artistes bien accueillis

De l'avis unanime des exposants, la manifestation est bien organisée et l'accueil est excellent. Avant l'ouverture au public, une réception a été donnée au square Gérard-Duclau, devant la mairie, où Florence Broudin, la présidente de l'association Culture en sac, organisatrice de ce festival, a souhaité la bienvenue à tous, notamment aux élus, partenaires et à la commissaire de l'ex-



**Florence Broudin, présidente de l'association Culture en sac, a salué Kathy Duguiez commissaire de l'exposition.** PHOTOS T. L.



**Les cartons de JKM comptaient parmi les curiosités à découvrir**

position, Kathy Duguiez. Quatre artistes ont animé des ateliers pour permettre aux visiteurs de s'initier à leur art : Iris Dickson en gravure, Marie Donnot, qui allie différents

matériaux aux belles couleurs en peinture et sculpture, Michèle Larrat-Lejeune, en sculpture, et Alain Raoul, en peinture.  
**Taoufik Lahkim**